

nota informativa

Santiago, 08 de enero de 2020

Colusión en el mercado del papel Tissue: Corte Suprema condenó a CMPC y SCA a pagar una multa a beneficio fiscal de US\$ 15 millones

La Corte Suprema condenó a CMPC Tissue y SCA Chile por colusión en el mercado del papel Tissue, entre los años 2000 y 2011. En su sentencia, la CS aplicó a CMPC una multa a beneficio fiscal de 20.000 UTA y mantuvo la condena a SCA por el mismo monto, que equivale aprox. a US\$ 15 millones para cada una de las empresas.

Al condenar a CMPC, la Corte Suprema revocó el beneficio de la delación compensada otorgado por la Fiscalía Nacional Económica a CMPC tras haber confesado su participación en el cartel y colaborado con la investigación.

La sentencia indica que CMPC se verá privada de dicho beneficio ya que no sólo organizó el acuerdo colusorio, sino que, además, ejerció coacción de carácter económica sobre su competidor PISA a fin de conducirlo a formar parte de él y, más adelante, a asegurar su permanencia en el mismo.

Link fallo: <https://bit.ly/2T8k7iV>